

## "Guerra sucia del PRIAN se ha intensificado": Álvarez Máynez denuncia uso de bots



El precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia, Jorge Álvarez Máynez, denunció que el PRIAN ha intensificado la guerra sucia con uso de bots y trolls para sembrar historias falsas contra los precandidatos.

A través de su cuenta de X, el precandidato emecista informó

que interpuso una denuncia ante el INE para que se investiguen los recursos públicos con los cuales pagan las cuentas falsas de redes sociales.

"Sabemos quién está financiando esta guerra sucia, qué intereses hay detrás de esos artículos, de esas publicaciones y de dónde se están sacando los recursos para atacarnos, dicen que tengo el tres por ciento, el cinco por ciento pero tienen pavor, afortunadamente ya quedan menos de dos semanas para que empiece la campaña y nos vamos a ver las caras, esto apenas comienza", puntualizó.

Detalló que ya denunciaron la parte digital ante las autoridades electorales, pero que ahora se está haciendo de manera impresa con "noticias falsas".

"Sigue la guerra sucia, ya denunciamos toda la parte digital, granjas de bots, de trolls, que tiene el PRI y el PAN para manchar esta elección, pero también hay otra parte en impresos, periódicos, revistas, publicaciones que están empezando con noticias falsas", dijo.

https://acortar.link/IOi5PZ